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N i e d e r s c h r i f t 

(NatB/001/2020) 
 

über die 1. Sitzung des Naturschutzbeirates  
am Montag, den 03.02.2020, 17:00 Uhr 

 
 

Die Vorsitzende eröffnet und begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Naturschutzbeirates. Sie 
teilt mit, dass die Tagesordnung um einen weiteren Punkt „Ergebnis des Raumordnungsverfahrens 
für die geplante Stadt-Umland-Bahn“ erweitert wird. 

 

 

 

Öffentliche Tagesordnung  -  17:00 Uhr  

   

 
TOP 1 – Bestellung eines Mitgliedes 
       
TOP 2 – Biodiversität in der Stadt  
              Vortrag: Dr. Böger, Regierung von Mittelfranken 
   
TOP 3 – Information zum Ergebnis des Raumordnungsverfahrens für die geplante Stadt-Umland-

Bahn  
 
 
TOP 4 – Anfragen/Sonstiges 
 
 

 

TOP 1-  Bestellung eines Mitgliedes 

 

 

Die Vorsitzende händigt an Herrn Dr. Pröbstle die Ernennungsurkunde aus und dankt ihm für das 
Engagement. 

 

 

 

TOP 2 – Biodiversität in der Stadt 

              Vortrag: Dr. Böger, Regierung von Mittelfranken 

 

 

Herr Dr. Böger hält einen Vortrag zum Thema „Biodiversität in der Stadt“.  

Nach dem Referat macht Herr Dr. Pröbstle darauf aufmerksam, dass es wichtig ist, die Menschen 
in dem Prozess mitzunehmen und das größte Problem sei die Versiegelung von Flächen. Herr Dr. 
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Böger stellt klar, dass es keine generelle Kritik an einer Personengruppe gibt, sondern es sollten 
die Förderkriterien überdacht werden.  

Frau Lender-Cassens erläutert die Programme der Stadt, beispielsweise die Förderung von Priva-
ten, die Aktion Herzensbäume, aber auch den Schutz von Gebäudebrütern an eigenen Liegen-
schaften.  

Nach Meinung von Herrn Wirth wäre es wichtig, erneut über einen Leinenzwang für Hunde auf 
Wiesenflächen nachzudenken. Ein Gespräch mit Vertretern der Landwirtschaft ist laut der Vorsit-
zenden sinnvoll, um ein weiteres Vorgehen zu klären. 

Herr Welsch schlägt vor, die bereits durchgeführten und auch die geplanten Maßnahmen der Stadt 
wissenschaftlich begleiten zu lassen. 

Frau Lender-Cassens bedankt sich bei Herrn Dr. Böger für den Vortrag. 

 

Der Naturschutzbeirat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. 

 

 

TOP 3 – Ergebnis des Raumordnungsverfahrens für die geplante Stadt-Umland-Bahn 

 

Die Verwaltung teilt mit, dass das Raumordnungsverfahren der Regierung von Mittelfranken zur 
geplanten Stadt-Umland-Bahn abgeschlossen und raumverträglich ist. Nur der Abschnitt beim 
Hutgraben in Tennenlohe ist aus raumordnerischer Sicht nicht realisierbar. Die Unterlagen können 
unter dem Link www.regierung.mittelfranken.bayern.de eingesehen werden. Des Weiteren haben 
die Bohrungen für die Bodenuntersuchungen begonnen.  

 

Der Naturschutzbeirat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. 

 

TOP 4 – Abfragen/Sonstiges 

 

Die Vorsitzende weist auf den Dokumentarfilm „Die Naturschutzgebiete im Landkreis Erlangen-
Höchstadt“, der am 12.02.2020 um 19:00 Uhr im Lesecafé Erlangen gezeigt wird, ein. Von der 
Protokollführerin werden Broschüren verteilt. 
Die nächste Sitzung findet am Montag, den 13.07.2020 um 17:00 Uhr statt. 

 

 

 

 

Sitzungsende: 18:50 Uhr 

 

                        Die Vorsitzende 
 
 
                              Die Schriftführerin: 
     

http://www.regierung.mittelfranken.bayern.de/
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